

lamentable que ustedes --en referencia a los cuatro ediles socialistas--, después de tantos años de dejación de gobiernos municipales, quieran volver a esta situación ayudados por un alcalde sin votos, por tanto, impuesto”, concluyó.

En respuesta a estas acusaciones, Viol insistió en que “no hemos paralizado nada; la fábrica de palas se está haciendo”. “Mantendremos reuniones con la empresa porque nuestra voluntad es llegar a un acuerdo para eliminar el vertedero”, añadió. Si, finalmente, se logra el acuerdo, “se retirará el recurso”. El primero de estos encuentros, previsto ayer, ha sido pospuesto a la próxima semana. En cualquier caso, Viol admitió que, de prosperar el recurso, se frenaría el polígono, aunque lo atribuyó a la gestión del exalcalde.

Para argumentar su propuesta, el equipo de gobierno aseguró que la comisión de Urbanismo aprobó definitivamente el PAI en contra del interés general, con una declaración de impacto “sin validez” y con el informe desfavorable de la CHJ. Tras la interposición del recurso, el ejecutivo local esperará la resolución de la Conselleria para presentar un contencioso.

Mediterráneo

La Guardia Civil asiste para evitar altercados entre políticos y público.

24/12/2006

La Guardia Civil veló ayer por la seguridad en la abarrotada plaza y custodió a Miguel Zaragozá, acompañado por delegados del PP: alcaldes de Betxí, la Vilavella y Cabanes; ediles de Benlloch y Albocàsser; y el diputado Miguel Ángel Mulet. Su sucesor, el alcalde Leoncio Marín, se llevó numerosas felicitaciones, incluida la de su mujer. Con 56 años y un hijo de 29, es oriundo de Culla pero lleva más de 40 en les Coves. Es constructor y se estrena esta legislatura como político, sin definir cuál será su partido.

Mediterráneo

24/12/2006

JORDI RUIZ

QUIEREN AGLUTINAR TODO EL VOTO DE LA IZQUIERDA PARA LOGRAR EL DIPUTADO PROVINCIAL DE LA COMARCA

PSPV y Bloc negocian con los antivertedero listas conjuntas.

Amplían el pacto en la comarca de Sant Mateu a la plataforma vecinal. Pretenden evitar la pérdida de votos si se forman listas independientes. PSPV y Bloc ocupan actualmente 12 de los 27 escaños del hemiciclo provincial.

Foto:MEDITERRÁNEO

El PSPV-PSOE y el Bloc siguen trabajando en la composición de listas conjuntas con las que concurrir en todos los municipios del partido judicial de Sant Mateu. Ahora quieren incorporar a miembros de la plataforma antivertedero para evitar que se constituyan en partido independiente, se presenten en solitario y les resten sufragios. Mediterráneo avanzó las negociaciones entre socialistas y nacionalistas para concurrir en coalición en la comarca, a fin de arrebatar al PP el diputado provincial que hay en juego. Ambas formaciones han iniciado la ronda de contactos con sus respectivas agrupaciones locales y todo parece indicar que habrá pacto, según señalan desde las direcciones de ambos partidos. Y ello a pesar de que se han encontrado ciertas reticencias en los colectivos de las localidades, que no ven claro presentar candidaturas bajo dos siglas. La oferta del PSPV al Bloc es generosa, ya que a cambio de ir en listas conjuntas le ofrece el escaño si se vence en la comarca. Por su parte, los nacionalistas darían apoyo al socialista Enrique Navarro para ser investido presidente de la Diputación Provincial si se consiguiera romper la mayoría absoluta del PP de Carlos Fabra. Sin embargo, la posibilidad de que la plataforma antivertedero concorra a las municipales, sobre todo en la Salzadella, condiciona el acuerdo de Sant Mateu. Ambos partidos creen que si se crean formaciones independientes los perjudicados serán ellos, ya que se dividirá el voto de izquierda. Para vencer en este partido judicial necesitan aglutinar todo el voto progresista, ya que el PP sacó 450 votos de ventaja que hay que contrarrestar. Para evitar esta situación, se han entablado contactos con integrantes de la plataforma a fin de negociar la posibilidad de incorporarlos a la coalición. Para que el cambio de gobierno sea posible, el PSOE y el Bloc tienen que restar dos diputa-